

- 19.,20.u. 21. Juni Verkehrsregelung beim Jubiläumsmusikfest in Mauren. Der alte Spritzenwagen wurde mitgeführt beim Umzug. Mitglied Gebhard Heeb, der schon 30 Jahre lang Böllerschütze der Gemeinde war, erlitt beim Schiessen am Festtag einen schweren Unfall.
25. Juli Probe bei Raimund Matt, Schaanwald. Anschliessend "Nachtruhestörung" in der Waldhütte - "sie löschten mit Bier"
2. August Teilnahme am Jubiläumsfest der Feuerwehr, Vaduz. Das alte baufällige Spritzenhaus wird dem Erdboden gleichgemacht.
19. Oktober Versammlung. Hauptmann Mündle verteilt Dienstbüchlein vom Landesverband. Raimund Kieber, 40, wird für einen Oelwehrcurs bestimmt. Zwei andere Mitglieder wollen für die Benützung der Gasschutzmasken abgeordnet werden. Weitere zwei Mitglieder besuchen einen Unteroffizierskurs (Siegfried Ritter und Siegbert Kieber).
- 1971 31. Januar Grosser Maskenball im Schulhaussaal. Grosser Publikumserfolg. Die "verbotene" Bar bereitet später Schwierigkeiten, weil sie die Saalordnung verletzt.
2. März Sondersitzung wegen Uebertretung der Saalordnung mit der Gemeindevertretung.
12. u. 13. Juni Jubiläumsfest 100 Jahre Feuerwehr Mauren, verbunden mit dem Liecht. Feuerwehrtag. Festplatz in der Armenhausbündt.